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O aguardado Lilo & 
Stitch 2025 estreia

nos cinemas do ABC

Santo André renova frota e 
entrega 26 novos ônibus com
USB, wi-fi e ar-condicionado

@jregiao

A Prefeitura de Santo 
André entregou nesta sexta-
-feira (23), 26 novos ônibus 
que passam a incorporar a 
frota do transporte público 
da cidade. A medida faz par-
te de um grande plano de 
renovação que contará até 
o fi nal deste ano com outros 
35 veículos e, até o fi m de 
2028, 200 coletivos 0 km 
entregues, representando 
uma renovação de 90% da 
frota com um investi mento 
total de R$ 255 milhões.

A cerimônia de entrega da 
primeira remessa dos novos 
ônibus aconteceu no Paço 
andreense e contou com a 
presença do prefeito Gilvan 
Junior. Página 8

Live-acti on do clássico de animação da Disney, Lilo & Sti tch conta a 
história da amizade entre uma jovem menina humana e um alienígena 
fugiti vo que parece um cachorro. Sti tch, é um extraterrestre expressivo 
que é adotado como animal de esti mação por Lilo. Página 7

Marcel Munhoz propõe instalação 
da base do BAEP no terminal 

rodoviário de São Caetano

O vereador Marcel Munhoz (PP) protocolou 
uma indicação sugerindo a instalação de uma base 
do Batalhão de Ações Especiais de Polícia (BAEP) no 
Módulo II do Terminal Rodoviário de São Caetano. A 

proposta tem como objeti vo melhorar a segurança 
pública em uma das regiões mais movimentadas da 
cidade, garanti ndo maior proteção aos passageiros, 
trabalhadores e moradores do entorno. Página 2
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César Oliva propõe carteira de 
identificação para pessoas com 

deficiência em São Caetano
O vereador e líder do go-

verno César Oliva (PSD) pro-
tocolou um projeto de lei 
para instituir a Carteira de 
Identificação da Pessoa com 
Deficiência (CIPCD) em São 
Caetano do Sul. A medida 
visa garantir atendimento 
prioritário, acesso facilitado a 
serviços públicos e privados, e 
a implementação de políticas 
públicas mais eficientes nas 
áreas de saúde, educação e 
assistência social.

Oliva destacou a impor-
tância da CIPCD, que permi-
tirá a criação de um cadastro 
detalhado e abrangente das 
pessoas com deficiência no 
município. “Com dados pre-
cisos e organizados, a Sedef 
(Secretaria Municipal dos 
Direitos da Pessoa com De-
ficiência ou com Mobilidade 
Reduzida) poderá planejar e 

implementar políticas públi-
cas mais eficazes, direciona-
das às reais necessidades 
desse público, promovendo 

inclusão, acessibilidade e 
garantia de direitos”, expli-
cou Oliva.

O parlamentar ressaltou 

que, com informações atua-
lizadas, será possível desen-
volver ações mais assertivas 
para promover acessibilida-
de. “Dessa forma, os órgãos 
municipais terão maior agili-
dade e eficiência no atendi-
mento, além de uma base só-
lida para monitorar e avaliar 
os resultados das políticas 
públicas ao longo do tempo, 
ajustando-as conforme as 
necessidades identificadas”, 
complementou.

Conforme o projeto, a 
CIPCD terá validade de cinco 
anos, podendo ser revalida-
da com o mesmo número 
e atualização dos dados. 
“Essa iniciativa promove in-
clusão, reconhecimento e o 
fortalecimento dos direitos 
das pessoas com deficiência 
na nossa cidade”, finalizou 
César Oliva.

+ Eduardo 
Albuquerque

visita o secretário
de Esportes

Mauro Chekin

O vereador suplente 
Eduardo Albuquerque (PRD) 
esteve na última quinta-feira, 
dia 22 de maio, visitando o 
secretário de Esportes de São 
Caetano, Mauro Chekin. 

"Durante nossa conversa, 
discutimos iniciativas para o 
esporte na cidade e possíveis 
melhorias para fortalecer 
ainda mais essa área tão 
importante", disse Eduardo 
Albuquerque.

Marcel Munhoz propõe instalação da base do 
BAEP no terminal rodoviário de São Caetano
O vereador Marcel Mu-

nhoz (PP) protocolou uma 
indicação na Câmara Muni-
cipal sugerindo a instalação 
de uma base do Batalhão 
de Ações Especiais de Polí-
cia (BAEP) no Módulo II do 
Terminal Rodoviário de São 
Caetano do Sul. A proposta 
tem como objetivo melhorar 
a segurança pública em uma 
das regiões mais movimen-
tadas da cidade, garantindo 
maior proteção aos pas-
sageiros, trabalhadores e 
moradores do entorno.

Na justificativa do pro-
jeto, Marcel Munhoz des-
tacou que o terminal é um 
local estratégico devido 
ao seu alto fluxo de pes-
soas. “A presença de uma 
base especializada do BAEP 
permitirá um atendimento 
mais ágil às emergências e 
inibirá a ação de criminosos, 
trazendo mais tranquilidade 
para quem utiliza o terminal 
diariamente”, explicou.

Além disso, o vereador 
ressaltou que a estrutura 
fixa do BAEP no local oti-
mizará o patrulhamento, 
reduzindo o tempo de des-
locamento em situações 
críticas e aumentando a 
capacidade de dissuasão 
contra furtos, assaltos e 
outros delitos. “Com uma 
equipe especializada no 
local, teremos uma resposta 
mais eficiente e preventiva, 
beneficiando não apenas os 
usuários do terminal, mas 
toda a região”, afirmou.

Marcel Munhoz reforçou 
o seu compromisso com 
políticas públicas voltadas 
à segurança, destacando a 
importância da integração 
entre as forças policiais para 
resultados mais efetivos. 
“Precisamos unir esforços 
para garantir uma proteção 
contínua à população. A 
instalação dessa base é um 
passo importante nessa 
direção”, completou.

Vereador Marcel Munhoz
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+
São Caetano 

celebra 
Semana da 

Enfermagem 
com palestras

e exposição
A Secretaria de Saúde 

de São Caetano do Sul 
celebrou a Semana da En-
fermagem nesta quinta-fei-
ra (22/5), com palestras, 
apresentação de práticas 
assistenciais de profissio-
nais do setor e exposição 
de trabalhos científicos. 
O evento,  real izado no 
CISE (Centro Integrado de 
Saúde e Educação) João 
Nicolau Braido, no Bairro 
São José, reuniu cerca de 
100 servidores da área, en-
tre enfermeiros, técnicos e 
auxiliares.

O tema do encontro foi 
“Práticas de Enfermagem 
nos múltiplos cenários de 
atuação que promovem 
Saúde”. A rede municipal 
conta com 1.199 profissio-
nais de Enfermagem, que 
atuam nos hospitais, na 
Atenção Básica e em unida-
des especializadas, entre 
outros equipamentos.

Na ocasião,  a enfer-
meira Ana Paula Guarnieri 
e a técnica de Enferma-
gem Sueli Aparecida de 
Oliveira Coelho (vice-pre-
sidente e conselheira do 
Coren-SP, respectivamen-
te) fizeram apresentação 
sobre “Saúde mental  e 
bem-estar dos profissio-
n a i s  d a  E nfe r m a ge m ”. 

Conselho de Educação toma posse 
com meta de ser parceiro nas 
ações de excelência da área

A nova formação do Con-
selho Municipal de Educação 
de São Caetano do Sul tomou 
posse na sexta-feira (23/5), em 
cerimônia realizada na Prefei-
tura, com a missão de partici-
par ativamente da construção 
de políticas públicas que man-
tenham a cidade na excelência 
de educação no Brasil.

O prefeito Tite Campanella 
deu boas-vindas aos novos con-
selheiros, que ficam na função 
no biênio 2025-2027, e pediu 
que seja um conselho ativo em 
sua atuação. “O governo não 
tem medo de crítica, de suges-
tão, não é dono da verdade. 
Vocês, enquanto conselho, têm 
total liberdade para trabalhar e 
nos ajudar a fazer São Caetano 
continuar a ter a melhor edu-
cação do Brasil.”

O chefe do Executivo listou 
indicadores de excelência da 
Educação de São Caetano, como 
ser o município do País onde as 
pessoas passam mais tempo 
estudando, em média, e ser a 
cidade com indicadores muito 
superiores no Ideb (Índice de 

Cerimônia foi realizada na sede da Prefeitura de São Caetano do Sul

Desenvolvimento da Educação 
Básica) no ensino de português 
e matemática, por exemplo.

São 15 conselheiros titula-
res e outros 15 suplentes que 
integram o colegiado, criado 
em 1966 para ser uma instância 
colegiada, deliberativa, consul-
tiva, normativa, fiscalizadora 
e permanente das ações de 
educação, integrante da estru-
tura organizacional da Secretaria 
Municipal de Educação. O bloco 
é composto por representantes 

do governo, das escolas pú-
blicas e particulares e atua na 
formulação de estratégias e no 
controle da execução da política 
de educação do município, cujas 
decisões são homologadas pelo 
chefe do Executivo.

Secretário de Educação de 
São Caetano, Fabiano Augusto 
João disse que ser conselheiro 
municipal de educação traz 
responsabilidade, mas que 
este biênio enfrentará um de-
safio adicional: a formulação do 

Plano Municipal de Educação, 
documento que define diretri-
zes das atividades educacionais 
para a década.

“Estamos em um período de 
mudanças constantes e rápidas 
e fazer esse Plano Municipal de 
Educação vai levar em conside-
ração essa característica. Temos 
um governo com olhar muito 
atento à educação e isso nos traz 
responsabilidade de construir um 
plano que pense exatamente o 
que a cidade precisa”, afirmou.

Homenagem

Prefeitura de São Caetano realiza ações
pelo Dia da Luta Antimanicomial 

O Dia da Luta Antimanico-
mial (18/5) foi celebrado em São 
Caetano nesta sexta-feira (23/5), 
com ações abertas ao público 
no CAPS (Centro de Atenção 
Psicossocial) Dr. Ruy Penteado, 
no Bairro Mauá. A programação 
esteve alinhada ao objetivo da 
data, que propõe mobilizações 
pelo fechamento de manicômios 
e em favor de práticas humani-
zadas e de acolhimento para o 
tratamento de pacientes com 
transtornos mentais.

Roda de dança circular, sa-
rau e oficinas terapêuticas 
(varal dos sonhos e de origami, 
com a exposição dos trabalhos) 
foram algumas das atividades 
realizadas. Além de contribuir 
com o tratamento de pacientes, 
a programação exemplificou a 
forma com que os atendimen-
tos são prestados na rede muni-
cipal, assegurando os direitos e 
a proteção das pessoas acome-

tidas por transtornos mentais.
Além do CAPS, São Caetano 

tem o CAPS AD (Álcool e Drogas) 
e o CAPS Infanto-Juvenil. Em 
2024, as três unidades e o pro-
grama de saúde mental escolar 
Cuca Legal realizaram 79 mil 
atendimentos, que incluem aco-
lhimento, atividades no Hospital 
Dia, consultas com psiquiatras e 
psicoterapias, entre outros.

A DATA - O Dia da Luta An-
timanicomial foi definido em 
1987, durante um encontro de 
trabalhadores da saúde mental 
em Bauru (SP), que teve como 
lema “Por uma sociedade sem 
manicômios”. A proposta era 
ter um dia nacional de lutas 
e discutir as bases de uma 
proposta de reforma no siste-
ma psiquiátrico brasileiro. Por 
décadas, a realidade dos hos-
pícios no Brasil foi de privação 
de liberdade, camisa de força, 
choque elétrico e tortura.

O Dia da Luta Antimanicomial foi celebrado em São Caetano
com ações abertas ao público no CAPS
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Vereador Gilberto Costa propõe regulamentação
para uso de bebês reborn em São Caetano

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica

O vereador Gilberto Costa 
(PP) protocolou uma indicação 
sugerindo a criação de medi-
das regulatórias e campanhas 
de conscientização sobre o 
uso de bebês reborn (réplicas 
hiper-realistas de bonecos) 
em espaços públicos de São 
Caetano do Sul. A proposta 
visa evitar confl itos, orientar 
servidores e assegurar o uso 
adequado dos ambientes co-
leti vos.

Na justificativa, Gilberto 
Costa destacou que o uso 
desses bebês por pessoas tem 
se tornado cada vez mais fre-

quente, mas também gerado 
transtornos. “Em algumas si-
tuações, foram uti lizados para 
obter privilégios indevidos, 
como assentos preferenciais 
e acesso a filas exclusivas 
para gestantes ou pessoas 
com crianças de colo, o que 
fere o princípio da equidade e 
desvirtua políti cas públicas de 
acessibilidade”, explicou.

O vereador ressaltou ainda 
que o aspecto realista dos be-
bês pode provocar constran-
gimentos e até confrontos em 
espaços de grande circulação. 
“A ausência de regulamen-

tação pode levar ao deslo-
camento desnecessário de 
equipes de emergência, além 
de deixar servidores públicos 
sem orientação clara para lidar 
com essas situações”, alertou.

Gilberto Costa defendeu 
que, além de regras, é es-
sencial promover campanhas 
educati vas para orientar tanto 
os usuários de bebês reborn 
quanto a população em geral. 
“Essa medida busca garanti r 
a efi ciência dos serviços pú-
blicos, preservar os direitos 
coletivos e evitar conflitos 
desnecessários”, concluiu.

Jander Lira indica adesão ao 
Contrata+Brasil em São Caetano

Na últi ma terça-feira (20/05), 
na 15ª sessão ordinária, o verea-
dor Professor Jander Lira indicou 
a iniciati va federal que conecta 
MEIs (microempreendedores 
individuais) às demandas dos ór-
gãos públicos municipais visando 
gerar trabalho e renda na cidade.

Em busca de fortalecer o 
empreendedorismo e dinami-
zar a economia do município, 
o vereador Professor Jander 
Lira formalizou a indicação para 
que São Caetano do Sul adira ao 
Programa Contrata+Brasil, uma 
iniciativa do Governo Federal 
coordenada pelo Ministério do 
Empreendedorismo, em parceria 
com o Ministério da Gestão e 
Inovação em Serviços Públicos 
(MGI), AGU, MDIC, Sebrae e ou-
tras enti dades. A proposta conta 
com o apoio técnico do Professor 
Bruno Castro, administrador, 
especialista em empreendedo-
rismo e gestão pública, vinculado 

ao Centro Paula Souza.
O Contrata+Brasil é uma 

plataforma digital que simplifi ca 
a contratação de Microempreen-

dedores Individuais (MEIs) por 
órgãos públicos municipais, 
garanti ndo agilidade, segurança 
jurídica e inclusão produti va. A 

medida está alinhada com a Lei 
nº 14.133/2021 (Lei de Licita-
ções), o Decreto nº 11.878/2024 
e a Instrução Normati va SEGES/
MGI nº 52/2025, assegurando 
transparência e eficiência nas 
contratações.

“Nós sabemos que as com-
pras, serviços e obras realizadas 
pelo serviço público são basea-
das na lei de licitação, que é 
extremamente burocráti ca. Esse 
programa do Governo Federal, 
capitaneado pelo Ministro Már-
cio França, ex-governador do 
nosso Estado, apresenta algumas 
vantagens, como a desburocrati -
zação, agilidade e simplifi cação 
na contratação dos MEIs em 
até cinco dias para a prestação 
de serviços de até doze mil e 
quinhentos reais. É uma indica-
ção para valorizar, criar renda 
e trabalho para os MEIs de São 
Caetano do Sul”, disse o vereador 
na plenária.

Welbe Macedo propõe criação de Farmácia 
Veterinária Solidária em São Caetano

Vereador Welbe Macedo

O vereador Welbe Macedo 
(PSB) protocolou uma indicação 
solicitando à Prefeitura que 
envie à Câmara de São Caetano 
do Sul um projeto de lei para 
insti tuir o Programa Farmácia 
Veterinária Solidária. A iniciati -
va visa organizar o recebimento 
de doações, reaproveitamento 
e distribuição gratuita de me-
dicamentos e insumos veteri-
nários para animais carentes.

Na justi fi cati va, Welbe Ma-

cedo destacou o alcance social 
da proposta: “É essencial garan-
ti r acesso gratuito a remédios 
veterinários para famílias em 
vulnerabilidade, protetores in-
dependentes e ONGs, além de 
promover o uso responsável 
de insumos. Muitos animais 
dependem desses recursos para 
sobreviver, e essa iniciati va será 
um avanço na políti ca de prote-
ção animal municipal”, explicou.

O vereador enfati zou que o 

programa não gerará custos aos 
cofres públicos: “Prevemos uti li-
zar a estrutura pública existente 
e servidores efeti vos, oti mizando 
recursos sem ônus para o municí-
pio. Além de salvar vidas animais, 
o programa promove sustenta-
bilidade ao evitar o desperdício 
de medicamentos válidos. É uma 
políti ca pública efi caz que integra 
proteção animal, responsabilidade 
social e preservação ambiental”, 
concluiu Welbe Macedo.
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Mais 18 escolas de Diadema
terão recursos para

garantir acesso à internet 
Mais 18 escolas de Diadema 

poderão ser contempladas com 
recursos do Fundo de Universa-
lização dos Serviços de Teleco-
municações (Fust) para inves-
timentos que garantam acesso 
à internet. A lista de unidades 
escolares de todo o país capa-
citadas a receber os recursos foi 
divulgada dia 15 de maio pelo 
comitê gestor do fundo. Com 
essa nova lista, um total de 37 
escolas do município do Grande 
ABCD serão atendidas pelo Fust.

Como explica Felipe Sartori 
Sigollo, secretário de educação, 
garantir o acesso das escolas da 
rede à internet de boa qualidade 
é o primeiro passo para promo-
ver entre os alunos uma nova 
cultura digital. “A determinação 
do prefeito Taka Yamauchi é ter 
computadores para uso pedagó-
gico e conectividade em todas as 
escolas, especialmente para os 
12 mil alunos das vinte escolas da 
Educação Fundamental. Vamos 
também revisar o currículo para 
inserir as habilidades e compe-
tências da Base Nacional Comum 
Curricular (BNCC) Computacional, 
obrigatório para todas as redes 

até o final do ano. E firmar parce-
rias com importantes entidades, 
como o Instituto Escola Conecta-
da, a Fundação Telefônica Vivo, a 
Microsoft e o Google.”

De acordo com ele, o muni-
cípio também lançará iniciativas 
para a promoção de Educação 
Empreendedora, com o SEBRAE, 
e de Escola de Robótica, com 
o SESI, contando inclusive com 
impressoras 3D.

A divulgação da lista das es-

colas pelo comitê gestor antecipa 
a publicação do edital - que ocor-
rerá nos próximos dias - e permite 
que prestadoras de serviços de 
telecomunicações já comecem a 
planejar suas propostas. A base de 
dados divulgada traz informações 
detalhadas sobre milhares de 
escolas em todo o país, incluindo 
localização, número de alunos, ve-
locidade de referência da conexão 
e ambientes que deverão contar 
com cobertura Wi-Fi.

Cada registro informa a quan-
tidade de matrículas na educação 
básica, número de alunos no 
maior turno, endereço completo, 
coordenadas geográficas, rede ad-
ministrativa (estadual, municipal 
ou federal), e se a unidade está 
situada em área urbana ou rural. 
Também está indicada a veloci-
dade mínima recomendada para 
atendimento em Mbps e a quan-
tidade de ambientes escolares 
que necessitam de rede sem fio. 

+
Jurubatuba 

Week começa 
neste sábado 

em São 
Bernardo 

O tapete vermelho mais 
famoso do Grande ABC já 
está sendo estendido na Rua 
Jurubatuba para receber con-
sumidores de toda a região a 
partir deste sábado (24/05), 
quando começa oficialmente 
a Jurubatuba Week – Feira de 
Móveis de São Bernardo. O 
evento, que resgata a tradição 
do maior polo moveleiro da 
América Latina, segue até o dia 
1º de junho, das 10h às 22h, 
oferecendo uma experiência 
completa de compras, lazer e 
cultura para toda a família.

A expectativa é receber 
cerca de 70 mil pessoas ao 
longo dos nove dias, com uma 
movimentação financeira es-
timada em R$ 2,3 milhões, 
reforçando o papel estratégico 
de São Bernardo no comércio 
de móveis no Brasil. Serão mais 
de 70 lojas participantes, com 
descontos exclusivos, lança-
mentos, liquidações e condi-
ções especiais de pagamento 
diretamente nas calçadas, com 
estrutura organizada, cobertu-
ras e ambientação especial.

“O Feirão da Jurubatuba 
é mais do que uma feira de 
móveis, é um evento que 
conecta nossa tradição, nossa 
economia e o espírito em-
preendedor da nossa cidade. 
Estamos oferecendo uma 
estrutura segura, confortável 
e organizada para que as 
famílias possam comprar, 
passear, se divertir e valori-
zar o comércio local”, desta-
cou o prefeito Marcelo Lima. 

Prefeito Guto Volpi recebe promotor de Justiça 
para discutir políticas de segurança pública e 

Delegacia da Mulher em Ribeirão Pires
O prefeito de Ribeirão Pires, 

Guto Volpi, recebeu nesta sema-
na, em seu gabinete, a visita do 
promotor de Justiça do municí-
pio, Jonathan Vieira de Azeve-
do. Durante o encontro, foram 
discutidas as principais políticas 
de segurança pública adotadas 
na cidade, com destaque para 
o programa Escudo Digital, que 
tem reforçado o monitoramento 
urbano e ampliado a prevenção 
à criminalidade.

O promotor veio conhecer 
de perto a iniciativa, considerada 
uma das mais importantes fer-
ramentas tecnológicas de segu-
rança implantadas pelo governo 
municipal. O Escudo Digital já 
apresenta resultados positivos, 
com apoio à atuação das forças 
de segurança e agilidade no 
atendimento a ocorrências.

Na oportunidade, também foi 
debatida a pauta da instalação 
de uma Delegacia de Defesa da 
Mulher (DDM) em Ribeirão Pires 

- tema de interesse comum tanto 
do Ministério Público do Estado 
de São Paulo (MP-SP) quanto da 
administração municipal. 

A administração reconhe-
ce a importância do tema e 
mantém diálogo aberto com o 
Ministério Público e demais ór-

gãos competentes para avaliar 
a viabilidade da implantação.

“Estamos empenhados em 
ampliar as ações de segurança 
e proteção social em Ribeirão 
Pires. O diálogo com o Ministé-
rio Público é fundamental para 
construirmos políticas públicas 

eficazes, especialmente no 
enfrentamento à violência con-
tra a mulher, uma das nossas 
prioridades. Neste ponto, o MP 
tem total apoio da nossa gestão 
para viabilizar essa importante 
conquista para nossa cidade”, 
afirmou Guto Volpi.

Encontro tratou da necessidade da instalação de uma Delegacia de Defesa da Mulher na cidade 
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O aguardado Lilo & Stitch 2025 
estreia nos cinemas da região

Live-action do famoso clás-
sico de animação da Disney, Lilo 
& Stitch conta a história da ami-
zade entre uma jovem menina 
humana e um alienígena fugitivo 
que parece um cachorro. Stitch 
(Chris Sanders), o experimento 
626, é um extraterrestre expres-
sivo que é adotado como animal 
de estimação por Lilo (Maia 
Kealoha), uma imaginativa e re-
belde garota havaiana, e juntos 
eles descobrem o significado de 
família. O jeito extrovertido de 
Lilo mais do que corresponde 
à energia caótica do pequeno 
monstro peludo e impulsivo que 
está sendo caçado pelos agentes 
da Federação Galáctica Unida. A 
amizade incomum entre os dois 

provoca uma série de confusões 
e problemas até com a assistente 
social que cuida de Lilo, obser-
vando seu bem-estar ao lado da 
irmã Nani, sua tutora legal desde 
a morte dos pais.

Semelhante ao original, 
mas com liberdades criativas 
para uma nova abordagem, o 
filme conta a história da ami-
zade entre uma jovem menina 
humana e um alienígena fugi-
tivo que parece um cachorro. 
Stitch, o experimento 626, é 
um extraterrestre expressivo 
que é adotado como animal de 
estimação por Lilo, uma imagi-
nativa e rebelde garota havaia-
na, e juntos eles descobrem o 
significado de família.

GATO DE BOTAS 2 - O Gato de Botas descobre que sua paixão 
pela aventura cobrou seu preço: ele já gastou oito de suas nove 
vidas. Ele então parte em uma jornada épica para encontrar o 
mítico Último Desejo e restaurar suas nove vidas.

Divulgação

+
Teatro 

Municipal 
de Santo 

André recebe 
espetáculos “A 
Bela e a Fera” e 

“Irmã Selma”
Neste domingo (25), o Tea-

tro Municipal Maestro Flavio 
Florence, no Paço Municipal 
de Santo André, tem progra-
mação em dose dupla para 
toda a família ao receber o 
espetáculos “A Bela e a Fera 
- Uma História Encantada” e 
“Irmã Selma”. 

A partir das 16h, o musical 
baseado na história original 
de Jeanne-Marie LePrince de 
Beaumont (com classificação 
livre) traz para o público A 
Bela e a Fera em sua essência, 
com uma mensagem simples, 
eficiente e capaz de emocionar, 
ao combater o preconceito e 
dizer aquilo que deveria ser 
natural e inerente às relações 
humanas: o que importa é o 
caráter de uma pessoa, suas 
intenções e atitudes, e não seu 
visual, sua carcaça.

O espetáculo tem 35 profis-
sionais envolvidos, 10 atores, 
figurinos, 05 cenários e efeitos 
especiais. Os ingressos podem 
ser adquiridos no site https://
www.bilheteriaexpress.com.
br/ e os valores são R$ 80 (in-
teira), R$ 60 (antecipado), R$ 
40 (meia) e R$ 30 (ingressos 
promocionais). 

Já a partir das 19h, o palco 
recebe a peça “Irmã Selma” 
(classificação 16 anos) e pro-
mete arrancar gargalhadas da 
plateia. 
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Santo André renova frota e 
entrega 26 novos ônibus 

A Prefeitura de Santo André 
entregou nesta sexta-feira (23), 
26 novos ônibus que passam a 
incorporar a frota do transporte 
público da cidade. A medida faz 
parte de um grande plano de 
renovação que contará até o 
final deste ano com outros 35 
veículos e, até o fim de 2028, 
200 coletivos 0 km entregues, 
representando uma renovação 
de 90% da frota com um inves-
timento total de R$ 255 milhões.

A cerimônia de entrega da 
primeira remessa dos novos 
ônibus aconteceu no Paço 
andreense e contou com a 
presença do prefeito Gilvan 
Junior. "Essa entrega é um 
dos pilares do nosso Promobi 
(Programa de Mobilidade), 
que conta com um pacote de-
dicado à população, pensando 
na cidade e com um forte in-
vestimento. Esse programa é, 
acima de tudo, para conectar 
as pessoas, modernizar os 
caminhos e pensar no cidadão 
de forma integral", destacou.

O Promobi de Santo André 
é um grande pacote de me-
didas que integram ações de 
segurança viária, tecnologia e 
sustentabilidade, com o objeti-
vo de proporcionar um trânsito 
com mais fluidez, segurança 
viária e transporte público de 
qualidade. "O ciclo deste pro-
grama começa a se materiali-

zar hoje com os novos ônibus 
nas ruas. Estamos instalando 
novos abrigos, reformando os 
existentes e também facilita-
mos o acesso do andreense 
ao Cittamobi, que agora opera 
sem anúncios", complementou 
Gilvan Júmior.

Os novos ônibus são equi-
pados com ar-condicionado, 
possuem Wi-Fi, GPS integrado 
ao Centro de Operações Inte-
grados (COI), além de entradas 
USB para carregamento de 
dispositivos móveis. Além disso, 
possuem motorização Euro 6, 
que contam com menor emissão 
de poluentes e possuem acessi-
bilidade integral para pessoas 
com deficiência. O investimento 
para aquisição dos primeiros 26 
veículos foi de R$ 20 milhões.

LEIA MAIS
NOTÍCIAS NO 
NOSSO SITE

www.jregiao.com.br

KAREN MITKUS torna 
público que requereu ao 
SEMASA a Autorização 
Ambiental para supres-
são / transplante de uma 
árvore, para fins contru-
tivos, à Rua Edu Chaves, 
306, Vila Bastos, Santo 
André, SP, e declara aber-
to o prazo de 30 dias para 
manifestação escrita, 
endereçada ao SEMASA.

• Semasa

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

Prefeito Gilvan fez a entrega dos ônibus que já entraram em circulação


